

PROJET

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Objet : Mise en place de la cellule d'animation régionale de soins palliatifs des Pays de la Loire

Dans le cadre du plan national 2021-2024 et de l'instruction du 30 novembre 2022, l'ARS des Pays de la Loire a identifié des équipes de soins palliatifs représentant les cinq départements dans l'objectif de structurer **une cellule d'animation de soins palliatifs à l'échelle régionale**.

- CHD Vendée 85 - La Roche sur Yon
- COMPAS 44 - Saint Herblain
- Groupe Départemental 53 - Château Gontier
- Fondation Georges Coulon EMSP 72 - Le Mans
- CASSPA 49 - Angers

Ces équipes se sont structurées en comité de pilotage transitoire et ont recruté une coordinatrice d'animation régionale. En fonction depuis le 9 décembre 2024, Estelle COTTINEAU, aura pour objectif cette année de préparer, à la demande de l'ARS, la constitution d'une structure associative porteuse de la cellule et intégrant l'ensemble des acteurs en soins palliatifs des Pays de la Loire. Elle s'appuiera sur des chargés d'animation départementaux.

Cette cellule aura à la suite pour missions de participer aux diagnostics territoriaux de soins palliatifs et à l'amélioration de la lisibilité de l'offre, d'animer les relations avec les acteurs de soins palliatifs, d'informer sur les soins palliatifs et de participer à la diffusion de la culture et la démarche palliative sur l'ensemble de la région.

Dans ce contexte, Estelle COTTINEAU sera amenée à vous rencontrer au cours des prochains mois. Il vous est également possible de la solliciter. Elle est actuellement rattachée administrativement au Centre Hospitalier Haut Anjou.

Nous vous tiendrons au courant des évolutions administratives futures.

Le COPIL Transitoire

CONTACT :

ESTELLE COTTINEAU :  06 02 07 19 25  estelle.cottineau@ch-hautanjou.fr